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Zusammenfassung

        
Die Lieblingsfarbe und die Handschrift sind zweifelsohne Charakteristika jeder Person. Da die Homöopathie die individuelle Symptomatologie, Konstitution und Reaktionsweise als Voraussetzung zum Finden des jeweiligen angezeigten Arzneimittels zur Grundlage hat, lag es nahe, hierbei auch die Handschrift und Lieblingsfarbe einzubeziehen. In systematischer und intensiver Arbeit ist es Herrn Dr. H.V. Müller gelungen, hierbei einen wesentlichen Grundstein zu legen und über 300 Arzneimittel der Farbe und Schrift zuzuordnen. Die dadurch mögliche Behandlung wird am Beispiel einer Patientin mit einer Schilddrüsen-Überfunktion aufgezeigt, die durch Opium geheilt wurde.


      
        
Summary

        
 The favourite colour and the type of handwriting are characteristics of every person without doubt. Because Homoeopathie has the foundation to explore the individual symptomatology, constitution and way of reaction to find the simillimum it is obvious to use handwriting and colour too. In an intensive and systematic labour Dr. H.V. Müller was able to find the relation of about 300 homoeopathie remedies to colour and writing. Treatment being possible through this way is shown by a female patient with M. Basedow with need of Opium.


      

Schlüsselwörter

Farbe - Handschrift - Simillimum - Opium - M. Basedow
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